



高原の風



やっとの思いで再開できました！！



8月29日(土)に今年度第1回目の飯田高原お宝探検隊を開催しました。

内容は盆だんご作りとそうめん流しで、時期的には終わっていませんが、毎年食べる盆だんごをみんなで作りました。日田・玖珠郡内特有のつまんだんごを作り、きな粉をまぶしてたくさん食べました。そうめん流しでは全長8mの竹を準備し、一直線に流れるそうめんを一心不乱に箸でつかんでは口いっぱいに入れて食べていました。

久々の活動ということもあり、多くの子供たちが参加してくれたことが開催する側として非常に嬉しかったです。今年は新型コロナウイルスや、7月豪雨などの様々な理由で窮屈な思いをしている子ども達に、これからも少しでも楽しい活動を用意していけたらと思います。

コロナ差別が起きない強い町にしましょう！！

長期間にわたり猛威を振るっている新型コロナウイルスですが、**恐ろしいのは症状だけではなく恐怖心や不安によるコロナ差別**です。幸い九重町ではまだ感染者の確認はされていませんが、withコロナと言われるように今後もいつどこで感染してしまうかわからない状況が続きます。もし、自分が新型コロナウイルスに感染した時にコロナ差別などがあると周りに相談できない、医療機関に行きにくいなどの余計な不安を抱えこみ負の悪循環となってしまいます。残念なことに最前線で頑張っている医療従事者や運送業の方、その家族が誹謗中傷の対象となる事例が多く発生しています。このような悲しい事例が発生しないように、再度新型コロナウイルスに対しての**正しい知識と強い心**を身につけましょう。

飯田地区人口(令和2年8月31日)

人 口 1,737人(+3)

男 性 877人(+6)

女 性 860人(-3)

世帯数 810世帯(+4)

令和 2年 9年17日

編集・発行

飯田地区まちづくり協議会

飯田公民館

TEL 0973-79-2251

